



# 『越知のたから』

越知小学校 令和6年11月21日 NO.18



## 自分たちで学校変える①★あいさつ運動～計画委員会の取組～★

2学期、特に大切にすることのひとつに「挨拶」を掲げていることはお伝えしていますが、先日、とても嬉しい報告がありました。11月7日の教育DX公開授業に参加された先生のお一人が「越知小学校の児童、越知中学校の生徒の挨拶は素晴らしかった!きちんと目を見て、姿勢を正して挨拶をしてくれて、こんなに素晴らしい挨拶をしてもらったのは、初めてです。ぜひ、伝えてください。」とわざわざお話に来てくださいました。集会でも子どもたちに報告しましたが、素敵な挨拶ができた子どもがいるということを本当に嬉しく思います。しかし、学校全体を見てみると、変容はあるものの、心ひとつにみんなで変わろう!という空気にはなっていないというのが、わたしの印象で、悩んでいたのですが、先日、計画委員会の児童が3名「挨拶運動」について提案があると、校長室に話に来てくれました。「楽しく挨拶ができないか」ということで取組を考えてくれていました。取組をスタートさせるには、まだ工夫をしないといけないこともありますが、知恵を出し合って考えてきてくれるのではないかと期待しているところです。委員会担当の先生と一緒に自分たちで、挨拶のできる学校にしよう!楽しい取組にして挨拶を定着させたい!と思って、考え、提案してくれたことが、素晴らしいです。計画委員会の皆さん、よろしくお願いします。

## 自分たちで学校変える②★読書推進～図書委員会の取組～★



読書推進の取組のひとつとして、図書委員さんが、自ら図書新聞を作成して、おすすめの本を紹介してくれています。地域の方にも読んでもらいたいということと、自分たちの新聞についての反応を知りたいということから、本の森図書館にも掲示してもらい、地域の方にシールを貼ってもらうことで、感想をもらっています。本の森図書館に行ったときには、ぜひシールを貼ってあげてください。

## 自分たちで学校変える③

### ★きれいな学校に～5年生有志の取組～★

理科室を掃除している人がいると教えられて見に行くと、5年生の何人かが、理科室の床をたわしでこすってきれいにしてくれていました。学級の活動から学校への活動へと広がってくれています。ありがとう。



きれいになるのは気持ちいい。